

MEDIENINFORMATION

Vöcklamarkt, St. Georgen | 2. Februar 2023

Lebenshilfe Oberösterreich Werkstätte Vöcklamarkt

Krapfenteig brachte Spende für die Lebenshilfe

Die St. Georgener Bäuerinnen spendeten 700 Euro für Menschen mit Beeinträchtigung in Vöcklamarkt. Die Erlöse ergaben sich aus dem Krapfenverkauf beim Adventmarkt der Lebenshilfe-Werkstätte Vöcklamarkt.

Acht Bäuerinnen aus St. Georgen im Attergau waren mit einem Stand beim Adventmarkt der Lebenshilfe-Werkstätte Vöcklamarkt vertreten und verarbeiteten dabei einige Kilo Krapfenteig. Die selbstgebackenen Krapfen fanden regen Absatz und so konnte ein Erlös von 700 Euro erzielt werden, welcher nun offiziell von Beate Baumann-Rott und Anja Huemer an Ernestine Rosenkranz, Obfrau der Arbeitsgruppe Vöcklamarkt der Lebenshilfe Oberösterreich, übergeben wurden.

Hausprecher Andreas Hackl und Werkstättenleiter Hans Schneider führten die Besucherinnen anschließend durchs Haus, um ihnen den Arbeitsplatz von 46 Menschen mit intellektueller Beeinträchtigung vorzustellen. Die Werkstätte bietet für Menschen mit intellektueller Beeinträchtigung ein breit gefächertes Arbeits- und Beschäftigungsangebot. Neben den in liebevoller Handarbeit hergestellten Produkten gibt es auch Dienstleistungsangebote für Unternehmen und Privatpersonen. „Es ist eine Freude zu sehen, was in der Werkstätte alles geleistet wird. Gerne kommen wir im nächsten Jahr wieder“, sagte Anja Huemer.



Bild 1: Die Bäuerinnen von St. Georgen übergaben eine Spende von 700 Euro an die Lebenshilfe-Werkstätte Vöcklamarkt.

Bildhinweis: Lebenshilfe Oberösterreich (Abdruck bei Nennung honorarfrei)

Medienkontakt: Lebenshilfe OÖ | Mag.^a Sabrina Kainrad | Leitung PR & Kommunikation

oeffentlichkeitsarbeit@ooe.lebenshilfe.org, Tel.: 0664 8372414